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入隊前不安に感じたこと 
 人間関係と体力的な部分で不安でした。特に人間関係という 
部分では集団生活をしていくということでとても不安でした。 
 

入隊して良かったこと 
 集団生活なので、訓練のことや教官に指導されたことに対して 
すぐに相談しあえる環境なのでよかったです。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊はとても活気があり、一人ひとりの行動が大事な職業だ
と感じています。体力に自信が無くても段階的に鍛えていくので、 
やる気さえあれば充分だと思います。 
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